



Paul Eric Kingue a annoncé dimanche vers 22 heures sur ses comptes Twitter et Facebook « *La police vient d'entrer dans ma barrière. Des policiers ont envahi mon jardin* ». Lors de son passage à Afrique Media, le directeur de campagne du Mouvement pour la Renaissance du Cameroun (MRC) a porté plusieurs accusations sur le régime actuel.

Après cet incident, le directeur de campagne est porté disparu ; des sources proches expliquent que :« Paul Eric Kingue est en lieu sûr, j'ai causé avec lui il y a un instant. Après l'émission, il n'est pas rentré chez car il savait que la police allait l'interpeller ».

Après le rejet des recours par le Conseil Constitutionnel, Paul Eric Kingue avait déclaré dans une vidéo que le MRC ne compte pas se taire et se laisser voler sa victoire.

« Nous rejetons en bloc la décision que Monsieur Clément Atangana et ses amis ont prise. Que les camerounais sachent que les choses vont commencer maintenant parce que nous sommes dans un Etat de droit. Nous allons vous dire qu'est ce qui va se passer, on va prendre le temps de nous retrouver dans notre quartier général, de discuter et de programmer quelque chose. Pour ce qui me concerne et pour ce qui concerne Maurice Kamto, nous rejetons en bloc tout ce qui vient d'être fait et nous rejeterons en même les résultats qui vont sortir de ce Conseil constitutionnel, qui, je dis, reste une excroissance du Rdpc », avait-il déclaré en fin de semaine.

actucameroun/237actu
